
«Фестивальный» на пути к фестивалям

Сочи
Россия

«Фестивальный» на пути к фестивалямСтолько звёзд не видел ни один

концертный зал Сочи. «Фестивальный» в этом году будет отмечать своё

40-летие.Концертный Зал «Фестивальный» был открыт 14 июля 1979 года

концертом Государственного академического хореографического ансамбля

«Берёзка». Кто выступит под сводами «Фестивального» 14 июля 2019 года, в

День рождения, держится в секрете. Как и то будет ли он в будущем

круглогодичным? Пока же Зал , рассчитанный на 2500 мест , расположенный

амфитеатром работает только в активный летний курортный сезон.Новый

директор «Фестивального»– Сейчас мы начали готовиться к новому сезону, -

рассказал Андрей Безроднов, назначенный на должность директора

концертного зала «Фестивальный». Ранее он возглавлял управление

молодежной политики администрации г.Сочи-Я очень благодарен за оценку

моей предыдущей работы, сегодня не сказать, что совсем новое направление,

но это кардинально другая работа. Это новый виток в развитии. И для меня

это очень почётно. Концертный зал «Фестивальный» богат традициями,

своими настроениями, мы всё это будем преумножать , развивать, и только
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улучшать и делать, так чтобы каждый посетитель Зала был доволен при

посещении любого мероприятия, - добавил новый руководитель.Новые планы

«Фестивального»Андрей Безроднов рассказал, что есть задача не то, чтобы

поменять репертуар, а скорее восстановить традиции всероссийских и

международных фестивалей на площадке «Фестивального». Ведь, как

известно, у нас в Сочи именно в «Фестивальном» проводились

международные молодёжные песенные конкурсы «Красная гвоздика», на

котором выступали Лев Лещенко, Алла Пугачёва, Валерий Леонтьев, София

Ротару , Валентина Толкунова. Проходили там и другие фестивали – «Сочи»,

«Мир планете», «Пять звезд». Ежегодно проводится летний кубок КВН.Что

ждать коллективу «Фестивального» ?-Никаких кардинальных изменений не

будет в плане структуры, штатной численности . Это годами накопленный

опыт в организации работы данного учреждения. Это очень специфичное

учреждение , всё настроено как по нотам , и я благодарен прежнему

руководителю за тот коллектив, который достался мне в наследство. Да,

специфика Зала предусматривает сезонность работы, в настоящий момент у

нас в штате числится 48 человек. А в сезон будет трудиться 100 человек. 

Сообщение Другу
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